
 

Comissão Interna de Supervisão 

CIS/UNIRIO 

 

ATA da 12ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos vinte e quatro dias do mês de maio 3 

do ano de dois mil e vinte e três, realizado on-line.  4 

 5 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, 6 

reuniram-se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. 7 

Estiveram presentes Sidney Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira, 8 

Clarissa Moraes de Souza Bottari, Diogo de Oliveira Souza Pereira e Nancy 9 

Guimarães Ferreira Silva. Rodrigo Floro justificou sua ausência por motivo de 10 

férias. Inicialmente foi proposto no grupo do whatsapp da CIS a seguinte pauta: 11 

1- Aprovação da pauta; 2- Informes FASUBRA; 3- Ações à serem tomadas em 12 

relação ao combate ao assédio moral; 4- Aprovação da ata anterior; 5- 13 

Assinatura, pelo Coordenador da CIS, do Estudo Técnico Preliminar 10/2023 no 14 

Comprasnet, Processo n° 23102.001081/2023-17, aquisição de materiais 15 

permanentes; 6- Verificação e assinatura dos processos SEI disponíveis para a 16 

CIPI; 7- Participação e da Clarissa na reunião do PRIQ no dia 11 e análise dos 17 

indeferimentos dia 23; 8- Próxima reunião dia 31 ser on-line. Após a análise pelos 18 

membros da CIS, restou aprovado a seguinte pauta: 1- Aprovação da pauta; 2- 19 

Informes FASUBRA; 3- Informes em relação ao combate ao assédio moral; 4- 20 

Assinatura, pelo Coordenador da CIS, do Estudo Técnico Preliminar 10/2023 no 21 

Comprasnet, Processo n° 23102.001081/2023-17, aquisição de materiais 22 

permanentes; 5- Verificação e assinatura dos processos SEI disponíveis para a 23 

CIPI; 6- Participação de Silvia e da Clarissa na reunião do PRIQ no dia 11 e 24 

análise dos indeferimentos no dia 23; 7- Próxima reunião dia 31 ser on-line; 8- 25 

Assuntos Gerais. Pauta aprovada por unanimidade. Tratando a pauta: 2- 26 

Informes FASUBRA – Diogo passou os informes sobre carreira que foram 27 

tratadas pela FASUBRA recentemente. Nancy também realizou informes sobre 28 

o assunto. 3- Informes em relação ao combate ao assédio moral – Diogo 29 

passou informes sobre a evolução do assédio moral na UNIRIO, transcorreu 30 

sobre assédio institucional na UNIRIO, de como podemos evitá-los e de qual 31 

forma a CIS pode ajudar a combatê-los. Falou sobre a reunião que reuniram as 32 

comissões CPA, CIS, Comissão de Ética e Comissão Permanente de Mediação 33 

das Relações de Trabalhos RJU onde ficou definido que as mensagens contendo 34 

informações sobre qualquer tipo de irregularidades deverão ser encaminhadas 35 

por qualquer das comissões diretamente a comissão que trata a finalidade do 36 

enunciado visando seu saneamento. 4- Assinatura, pelo Coordenador da CIS, 37 

do Estudo Técnico Preliminar 10/2023 no Comprasnet, Processo n° 38 

23102.001081/2023-17, aquisição de materiais permanentes – O Diogo 39 
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informou que ainda não possui senha de acesso e se prontificou de solicitar à 40 

PROAD sua senha de acesso ao COMPRASNET o quanto antes. 5- Verificação 41 

e assinatura dos processos SEI disponíveis para a CIPI – Sidney informou 42 

ter realizado o acompanhamento do SEI pela CIS e se prontificou a continuar 43 

realizando tal ação sem prejuízo do acesso e das ações dos demais membros 44 

da CIS. Aprovado por unanimidade. 6- Participação de Silvia e da Clarissa na 45 

reunião do PRIQ no dia 11 e análise dos indeferimentos no dia 23 – Silvia e 46 

Clarissa informaram sobre suas participações nas reuniões indicadas na pauta, 47 

reuniões essas de grande proveito onde puderam, mais uma vez, defender os 48 

direitos dos trabalhadores TAEs da UNIRIO em acordo com o nosso PCCTAE. 49 

Aprovado por unanimidade. 7- Próxima reunião dia 31 ser on-line – Aprovado 50 

por unanimidade. 8- Assuntos Gerais - Não foram apresentados assuntos para 51 

esse tópico. Nada mais havendo a se tratar pelo Colegiado da CIS/UNIRIO, deu-52 

se por encerrada a reunião tendo sido lavrado a presente ATA que vai assinado 53 

por mim, Sidney Oliveira Rodrigues, que secretariei a reunião e por Diogo de 54 

Oliveira Souza Pereira, Coordenador da CIS que presidiu a reunião. 55 
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